

CRÓNICA ZAFRA EXTREME WEEKEND DONTYRE 2013

Como en años anteriores se comenzaba la preparación del montaje unos días antes del día del evento con toda la organización de dedos cruzados por el temporal de agua que sorprendió a todos en Zafra días antes de la fecha elegida, esto hizo que todo el equipo de montaje de Z Eventos tuviera un importante retraso en el montaje de toda la infraestructura del evento.

Aun así llegó el día tan esperado por todos donde este año la organización cambió el horario dando todo el espectáculo en esta 5ª edición a partir de las 17:00 para verificaciones de pilotos y de las 20:00 para entrada a público hasta las 02:30 de la madrugada.

El paddock empezaba a coger colorido desde muy temprana hora donde iban apareciendo pilotos de diferentes puntos del país como Mallorca , Madrid , Barcelona, Sevilla , Cádiz , etc.

El equipo Z Eventos tuvo que reestructurar toda el organigrama de trabajo ya que a última hora no pudieron asistir a la tan esperada cita parte de su personal deportivo.

Con un retraso de una hora sobre el horario establecido se dio comienzo a ZAFRA EXTREME WEQUEEN, con cinco categorías (KART-PIT-MOTARD –SCOOTER – SUPERMOTARD – SUPERQUAD) esperando ansiosas el poder dar comienzo a los entrenos libres.

Comenzamos las mangas de entrenamientos libres con la entrada a pista de las exhibiciones de Kartcross para que fuesen dejando goma en pista.

Por orden de salida empezaron los kart los 20 minutos de entrenos libres que la organización tenía establecido , seguido de las Pitmotard y scooter que corrieron juntas por la baja participación de Scooter en esta edición, seguido de las Supermotard que este año tubo record de participación coloreando la pista con 22 pilotos ,seguidos de los Superquad que este año tuvo una parrilla de 12 pilotos en pista .

Entre entrenos libres y cronometrados Z Eventos sorprendió al público allí asistente con las exhibiciones de su nuevo Raider de Bmx quien deleito con numerosas acrobacias al público asistente ,y con la colaboración de MONSTER ENERGY que obsequio a todos con variedad de productos y con su espectacular SAFFETY CAR que dejó con la boca abierta a todos haciendo bailar a este al ritmo de la música entre las azafatas “Z”.

Recortando en el tiempo del evento , se dio comienzo a los 15 minutos de entrenamientos cronometrados .

La categoría de Kart sale a pista con el atardecer en el recinto ferial de Zafra dando comienzo a el espectáculo que Z Eventos nos tiene acostumbrados.

Con cinco pilotos de esta modalidad otro año más nos impresiona la participación del piloto Alberto Gallego que con tan temprana edad demostraba poder tener un nivel digno de sus contrincantes.

El mejor crono era para Francisco Pachón con un crono de 01:02,79 seguido de Alberto Gallego 01:03,94 y tercera posición para Miguel Ángel Blanco con un tiempo de 01:03,99 .

Seguidamente damos paso a los cronometrados de PITMOTARD Y SCOOTER , con muchos pilotos nuevos en esta prueba este año y otros veteranos ya en ella , con cada vez más participación es esta modalidad , las tres primeras posiciones quedarían con RAUL GARCIA 01:02,585 a la cabeza seguido de NICOLAS MADERA 01:03,311 y la tercera posición sería para JUAN PEDRO MORENO 01:04,349.

Ahora era el tiempo de las categorías reina con las SUPERMOTARD en pista disputándose entre los más de 20 pilotos que salían el mejor tiempo de carrera.

Encarnizada lucha entre tres pilotos punteros de nuestro campeonato con nombres conocidos daban puro espectáculo a todo el público para lograr el mejor tiempo y primera posición de carrera.

En primera posición saldría el piloto CARLOS CUELLAR DEL Team Pistones de Odín con un tiempo de 00:59,329 seguido de VICTOR MANUEL GORDILLO con un tiempo de 00:59,966 seguido para la tercera posición de CRISTIAN PILAR del Team Motos Tejeda con un tiempo de 01:00,979 esto nos anticipaba lo que iban a ser dos mangas de carrera muy luchadas entre estos tres pilotos.

Como no, llegaban los cronos de la categoría más esperada del C.I.S los SUPERQUAD , que salían a pista calentando neumáticos con todo el público pendiente a la espectacular categoría .Pilotos de la talla de OSCAR JARAMILLO que este año fue fichado por el Team Morín Competición para correr el Campeonato Europeo donde cada vez está alcanzando mejores posiciones en carrera y llevando bien alta la bandera Española y Extremeña, pilotos como IVAN TORRALVO ganador del campeonato Europeo de resistencia en Alemania con el TEAM Z EVENTOS SPAIN, y sin olvidar al piloto Mallorquín que fue segundo en el Europeo de Resistencia con el Equipo Alemán TONI ANDREU quien es piloto ya asiduo a ZAFRA EXTREME WEEKEND.

Cronos muy reñidos por la parrilla tan amplia de pilotos Pro que participaban , finalmente los cronos terminaron con una parrilla que quedaba con la 1º posición para IVAN TORRALBO con un tiempo de 00:55,563 seguido de JORDI GARCIA con un tiempo de 00:56,024 y 3ª posición para el veterano TEO VIÑARAS con un tiempo de 00:56,530.

Tras las exhibiciones de Kart Cross , Bmx y los obsequios de MONSTER ENERGY dábamos pistoletazo de salida a las esperadas mangas de carrera que ya entrada la noche darían comienzo con todo el trazado perfectamente iluminado y haciendo de esta prueba su peculiaridad.

1ª y 2ª Manga para los KARTS

1º RAFAEL CUELLAR 25 + 16 : 41 pt

2º FRANCISCO PACHON 20 + 20 : 40 pt

3º ALBERTO GALLEGO 13 + 25 : 38 pt

1ª y 2ª MANGA PIT MOTARD AMA

1º GREGORIO HERNANDEZ

2º MANUEL DOMINGUEZ

3º ALEJANDRO URBANO

PIT MOTARD PRO

1º RAUL GARCIA

2º JAVIER VACA

3º NICOLAS MADERA

1ª y 2ª MANGA DE SUPERMOTARD

1º FRAN PINILLA 20 + 25 : 45 pt

2º DANIEL CORONADO 16 + 13 pt

3º VICTOR MANUEL GORDILLO 25 + 3 : 28pt

1ª y 2ª MANGA DE SUPERQUAD AMA

1º MAIKEL MENDEZ 25 + 25 :50

2º FRANCISCO SANTIAGO 22 + 22 : 44 PT

3º JUAN JOSE CARVAJAL 16 + 16: 32PT

1ª Y 2ª MANGA SUPERQUAD PRO

1º JORDI GARCIA 25 + 25 : 50 PT

2º OSCAR JARAMILLO 16 + 22: 38 PT

3º TEO VIÑARAS 22 + 16: 38 PT

Otro año más Z Eventos clausura su 4 edición del Zafra Extreme Weekend con más de 3000 asistentes que disfrutaron de una tarde noche de espectáculo y pura adrenalina con más de 50 pilotos en total entre todas las categorías, Z Eventos cerró la noche de madrugada con una fiesta que hizo que público y pilotos se mezclaran para disfrutar de este final de eventos que sigue cada año dejándonos con la boca abierta y los pelos de punta.